

松崎勤さん 引退へ

2011年、前職の嘱託を65歳 で満了。ハローワークに通いなが ら当時のヘルパー2級を取得。

2012年からアイアイに参加して階段昇降をはじめ福運講習を受ける。階段昇降機での昇降より自分の車イスの乗り降りが大変な方、螺旋階段、体重の重い方、酸素ボンベごとの昇降、狭い踊り場等いろいるな経験をしました。福祉有償運送は遠方も多く、南は勝浦、北は佐倉、西は新宿・品川等の都心などのたびにグーグルマップでルートを確認しました。車体の福運表示を障がい者の運転と誤解して駐車料金を無料にしてくれた事など笑い話もあります。サポートではプールでリハビリ水中歩行の付添もしました。利用者の皆様、事務所の皆様にご迷惑をかけ通しでしたが楽しかった10年に感謝です。

新メンバー秋山和男さん、 ドライバー デビュー

今年からお手伝いをしている秋山です。定年後5年嘱託ではパートで働き今年の誕生日でサラリーマン生活最後となります。何か地域でお役に立つ事が無いかと思っていた



ところ、家内の関係でアイアイの活動を知りお手伝いする事になりました。サラリーマンの時は物流の会社で営業をしていました。元気だけが取り柄です。これから宜しくお願い致します。

アイアイへのご寄付はいつでも お受けしています

★ゆうちょ銀行振替口座 OO16O-4-764242NPO 法人たすけあいサポートアイアイ★千葉銀行 真砂支店 (普)3523549NPO 法人たすけあいサポートアイアイ代表理事 岩橋百合

the the the the the the the

市民ネットの通信に掲載 階段昇降機が 神谷俊一さん試乗

NAME OF THE PROPERTY OF THE PARTY OF THE PAR



←松崎さんが操作、 山口さんが補助を する階段昇降機に 神谷さんが試乗

↓市民ネットの通信

千葉市長候補 だった神谷俊一 さんが、今年の 2月、アイアイ の階段昇降機を 使った活動の



様子を見学、意見交換にアイアイ事務所を訪れま した。

階段昇降機のベテラン操作者、松崎さんが、神 谷さんを乗せて、階段を下りたり上ったりしまし た。乗り心地については、思ったより怖くないと 感想を述べていました。

また、千葉市のように、集合住宅の多い地域では、必需品。アイアイのような志がある人に頼ってばかりでは後に続く人が出てきません。公的な支援策が必要、とおっしゃっていました。

必要とされる方が簡単に利用できるようになって ほしいですね。(神谷さんは現千葉市長です。)

2021 年度 アイアイ会費納入のお願い



アイアイをご利用の皆様、2021 年度が始まりました。 会費の納入をよろしくお願いいたします。

納入は、ご利用時にサポーターに直接お渡しくださるか、この封筒に同封しました振込用紙にて郵便局でお支払いくださるよう、お願いいたします。

申し訳ありませんが、手数料のご負担も併せてお願い いたします。

2021年度会費 1000円

美沢区にはエレベーターのない、メンテナンス等に力なり費用がか を開催しの集合住宅が多い。16年 かり、財政的変揚がない現状では、 を開催しの集合住宅が多い。16年 かり、財政的変揚がない現状では、 では開催の男子は呼がするが、自力 継続が難しくないうつかる。携わ では開催の男子は呼がするが、自力 継続が難してないうつから、携わ では用途の男子は呼がするが、とまがも出てこない。 という。2008年から総男子様 スタップからは「次に市長にな でカイルーを実施を行っている。 ろかには「次に市長にな アイアー」を神谷さんと訪問し、声が上がった。 (広報部) からでの大 2008年には年間100回の 川東が、2019年度は700回 に増えた。利用目のは適所が1割、 何に近事や買い等 養参、お花見 を近にも利用されている。 英浜区だけて移、一番回回地 多・ド東市に、今後必要とら のあい手東市に、今後必要とら 神谷心と一緒に 「階段昇降サポート」事業見学 神谷さんのコメント 神谷さんのコメント 四地を多く担える市に特有の課 無ですね。高齢のの移動手段の確 ほど何らかの手立てを講ざる必要 があるでしよう。まのある人だち に親ってばかりでは、後に続く人 が出ぐませた。公的な支援策が

